

Les associations restent mobilisées pour l'Ukraine

Cogolin "France Ukraine" du Var et Place Publique lancent un nouvel appel pour aider les familles réfugiées dans le département et les civils restés au pays.

A l'initiative de l'association Place Publique, le camping de l'Argentière de Cogolin a organisé une nouvelle réunion d'information réunissant les familles de réfugiés ukrainiens, les donateurs et les bénévoles. L'objectif de ce rassemblement amical était de faire le bilan sur les actions de solidarité engendrées depuis le début du conflit, il y a plus de 8 mois. « *Le montant total des dons financiers dépasse les 10 000 €, les dons matériels se chiffrent à 34 000 €* », expliquent Francis José Maria, le président de Place Publique et Nadia Yanaieva, la présidente de l'association France Ukraine du Var qui ont géré une quinzaine de convois vers l'Ukraine, tout en venant en aide à 300 réfugiés dans le département.

Besoin de médicaments

« *Nous allons acheminer vers l'Ukraine la semaine prochaine des médicaments et du matériel médical. Les besoins sont énormes !* », expliquent les deux responsables associatifs. Ils remercient vivement les particu-



Francis José Maria et Jacques Gazerian (à l'arrière-plan) viennent en aide à 5 familles ukrainiennes réfugiées dans le golfe.

(Photo C. R.)

liers et les entreprises qui leur sont venus en aide et plus particulièrement « *le personnel de soin qui a fait don des précieux produits.* »

En charge de quatre familles dans le golfe

Si une mère et ses deux filles qui étaient hébergées au camping de l'Argentière ont fait le choix de retourner temporairement à Zaporijjia, les associations gèrent quatre familles hébergées dans le golfe de Saint-Tropez : « *Une à Ramatuelle, une au Rayol-Canadel et les deux autres ici au camping de l'Argentière de Cogolin. Nous remercions une nouvelle fois Jacques Gazerian, le propriétaire du camping, de sa générosité. Nadia, la mère de famille ukrainienne enseignante en économie rentrée au pays, nous donne régulièrement des nouvelles. Elle va bientôt revenir en France, la situation est trop dangereuse là-bas. Il faut maintenir l'élan de solidarité* », conclut Francis José Maria.

C. R.

► Contact : placepubliquecogolin@gmail.com
Tél. : 06.28.60.62.40.